



SK SUDAH DITANDATANGANI PJ WALIKOTA

# Bonus Medali Emas Porda Rp 16 Juta

**YOGYA (KR)** - Peraih medali emas nomor perorangan pada ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY 2022 untuk atlet Kota Yogyakarta dipastikan akan mendapatkan bonus sebesar Rp 16 juta. Hal tersebut dipastikan setelah Surat Keputusan (SK) terkait penerima bonus telah ditandatangani oleh pejabat Walikota Yogyakarta, Sumadi SH MH.

"Setelah menyelesaikan sejumlah tahapan yang memang harus dilakukan, SK untuk penerima bonus peraih prestasi di ajang Porda DIY lalu sudah ditandatangani Pak Pj Walikota Yogyakarta. Sehingga penyerahannya tinggal menunggu waktu," terang Ketua Umum (Ketum) KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM kepada *KR* di Yogya, Rabu (8/2).

Dijelaskan Aji, dalam SK

tersebut, untuk besaran bonus bagi atlet peraih medali emas nomor perorangan akan mendapatkan Rp 16 juta. Sedangkan untuk besaran bonus untuk peraih medali lainnya baik di nomor perorangan hingga beregu yang besarnya bervariasi juga sudah ikut ditetapkan.

Dengan telah ditandatan-

ganinya SK penerima bonus oleh Pj Walikota, maka saat ini proses untuk pencairan dan penyerahan tinggal menyesuaikan penyelesaian tahapan administrasi akhir saja. Sehingga diharapkan bonus yang memang sudah ditunggu-tunggu oleh atlet, pelatih dan official asal Kota Yogyakarta dapat diserah-

kan. "Semoga dalam waktu dekat ini dapat diserahkan kepada mereka yang memang berhak," ujarnya.

Lebih lanjut Aji menambahkan, jika nantinya bonus dari Pemkot Yogyakarta diterima, dirinya meminta agar dana bonus tersebut dapat dimanfaatkan dengan baik, khususnya untuk pengembangan kemampuan dan prestasi mereka. "Diharapkan, bonus ini nantinya bisa digunakan sebaik mungkin untuk mendukung pencapaian prestasi di ajang olahraga ke depannya. Baik itu di Porda DIY 2025 atau di ajang nasional," tegasnya.

Sementara itu saat dikonfirmasi terpisah, Kabid Pemuda dan Olahraga (Pora) Dindikpora Kota Yogyakarta, Agus Trimadi SIP MACc juga membenarkan bahwa SK untuk penerima bonus Porda kontingen Kota Yogyakarta sudah ditandata-

ngani Pj Walikota. Dengan telah diselesaikannya tahapan tersebut, maka tinggal menyelesaikan tahapan administrasi selanjutnya saja sebelum dapat diserahkan kepada mereka yang berhak.

Beberapa tahapan administrasi lanjutan yang harus dilalui diantaranya, verifikasi nama atlet, pelatih atau official dalam SK dengan data dari KONI Kota Yogyakarta dan KONI DIY, kemudian verifikasi data penerima dengan rekening yang diserahkan dan beberapa tahapan lainnya. "Saat ini masih ada beberapa tahapan administrasi lanjutan yang harus dilakukan. Jika semua sudah selesai, kami akan selenggarakan seremonial penyerahannya. Tapi untuk nantinya, akan langsung akan kami transfer ke rekening penerima masing-masing," ujarnya. **(Hit)-d**



KR-Adhitya Asros

*Aji Karnanto SE MM (kaos biru) bersama peraih medali emas cabang golf pada Porda DIY lalu.*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005